



趣味の会 作品展を終え

に触れながら、大人も子どもも一緒に見て、収穫の楽しさを存分に体験させていただくことが出来ました。畑を貸してくださいました武田さん、本当にありがとうございました。



例年通り昨年十一月八日から十一月作品展が開催されました。約50点の出品がありました。

絵画、写真、書、手芸、木工、から盆栽まで、また、新しいジャンルの道を究めた素晴らしい作品もありました。

あいにく初日の会場作りの日は雨で展示パネルを倉庫から運び出すのにシートで一時的に屋根を作つたり大変でした。今回は若い方も何人か参加して頂き大助かりでした。

今回で17回目を数えますが最初は倉庫を借り数名で始めた作品展も、公民館を借り、パネル・案内看板・ポスターを作り、出品案内と依頼と走り回った手作り展も軌道に乗つた感はありますが、今後とも長く続け、参加して頂き大助かりでした。

さらに発展して行くためには若い方々の参加を望みます。
残念ながら今回で最後となります。

(趣味の会一同)
代表 富士 一己

とんと祭り

昨年は新年早々、能登大震災、羽田空港航空機の衝突・炎上という大事件が連続発生しましたが、今年は静かな日々の中、宮田自治会のどんど祭りが、天候にも恵まれ無事に開催できました。とんどの準備ですが、今年はんど祭りが、天候にも恵まれ無事に開催できました。とんどの準備ですが、今年は静かな日々の中、宮田自治会のどんど祭りが、天候にも恵まれ無事に開催できました。とんどの準備ですが、今年は静かな日々の中、宮田自治会のどんど祭りが、天候にも恵まれ無事に開催できました。とんどの準備ですが、今年は静かな日々の中、宮田自治会のどんど祭りが、天候にも恵まれ無事に開催できました。とんどの準備ですが、今年は



一昨年から宮田第一公民館で毎週木曜日の10時から百歳体操を20名程が参加して60分間運動しています。百歳体操は手首・足首に重りをつけ、テレビを見ながらゆっくりと手足を動かす筋力づくりの運動です。特に足腰の筋力を強化し、生活に必要な筋肉を鍛え、お通じを良くし、更にはケガや転倒を予防するための全身の体操です。

グランドゴルフ大会

かえでの会(老人会)では、9月21日(土)三世代ふれあいフェスタ、11月4日(月)鐵と緑の町、11月9日(日)大津茂公民館主催グランドゴルフ大会に参加しました。他の町との競争でおおいに活躍しました。鐵と緑の町の大会は団体戦で、大津茂校区の代表として参加し、惜しくも入賞を逃しました。女性二人以上、役員二人のルールがあります。



いきいき百歳体操

宮田では、「かみかみ体操」も合わせて行っています。食べる力や飲み込む力を付けるための体操で椅子に座って口の周りや舌を動かします。顔の表情が穏やかになり、シワの防止にも効果があるそうです。

体力測定(上の写真)もあります。

初めての方も大丈夫です。皆さん優しくアドバイスしてくれますよ。大津包括センターの支援を受けています。

令和7年消防出初め式

班長 矢田 昇也

新年あけましておめでとうございました。新年の幕開けを迎え、宮田地区七時より、宮田消防車庫前(第二公民館)にて宮田消防班出初め式を行いました。

立川統括自治会会长より訓示をいたしました。出初(ぞめ)とは「初めて出る」という意味があり、消防班が新年最初に実施する演習の儀式です。消防の年頭行事として広く消防力を示し安全の重要性を体感する機会を提供することを目的としています。皆様ご周知の通り日本は地震大国です。近年南海トラフ地震が発生する日々の訓練成果を發揮することができ、滞り無く行うことができました。

立川統括自治会会长訓示
大津茂川への放水

可能性もあり、万が一発生した場合は大きな被害が起きると予想されています。

そういう災害が起きた時に被害を最小限に留められるよう、宮田消防班としても災害対策の強化に努め、町民の皆様と一緒に、防災意識の高い町作りを目指していきたいです。

ふれあい旬鮮市・サロン

本年も師走恒例ふれあい旬鮮市が去る12月15日(日)に開催されました。当日9時からの開催で、いまかいまかと待ちかまえたお客様が思い思いの野菜を購入されました。当日、野菜の他お米の少量販売(2.4kg)も人気でした。ただし、夏場の異常気象で、苗が多数萎れ、収穫が例年の1/3程度(個人の感想)と非常に収穫が減少しました。たしかに、夏場の異常気象で、我々も出来る限りの野菜の数を出品した中での出品でした。そうした中、日々の訓練成果を發揮することができ、滞り無く行うことができました。

皆様ご周知の通り日本は地震大国です。近年南海トラフ地震が発生する日々の訓練成果を發揮することができ、滞り無く行うことができました。たしかに、夏場の異常気象で、苗が多数萎れ、収穫が例年の1/3程度(個人の感想)と非常に収穫が減少しました。たしかに、夏場の異常気象で、我々も出来る限りの野菜の数を出品した中での出品でした。そうした中、日々の訓練成果を發揮することができ、滞り無く行うことができました。

市は、毎年、夏と冬に開催しております。同時に子供会のイベント、宮田民生委員のもとふれあいサロンも同時開催(コラボ)して、盛り上がりを期待して、宮田町内住民のふれあいの場として重要な催しの一つとして定着しつつあります。市場価格より安く販売され、お越し頂いたお客様には非常に喜んで頂いたと思つております。尚、尚、少し安くすりません! 野菜提供者のご厚意のためだけでは、スーパーの安売りと変わりません! 野菜提供者のお手数をおかけが多く付く場合もありました。



ふれあい旬鮮市とコラボして、ふれあいサロンが開催されました。

朝9時に第一公民館に集合した後、皆で並んで武田さんの農園へ。畑で説明を聞きながら、各自スコップで掘っていました。お芋は地中深く埋まっている掘り出すのに苦労しましたが、少しづつその赤い姿を見せ始めると、子ども達から叫び声が上がりました。

秋晴れのお天気に恵まれた10月27日自治会の協力を得て、子ども会のイベント「芋掘り会」を実施しました。朝9時に第一公民館に集合した後、皆で並んで武田さんの農園へ。畑で説明を聞きながら、各自スコップで掘り出すのに苦労しましたが、少しづつその赤い姿を見せ始めると、子ども達から叫び声が上がりました。

盛り上がった芋掘り

子ども会会長 森下 達也

朝9時に第一公民館に集合した後、皆で並んで武田さんの農園へ。畑で説明を聞きながら、各自スコップで掘り出すのに苦労しましたが、少しづつその赤い姿を見せ始めると、子ども達から叫び声が上がりました。

秋晴れのお天気に恵まれた10月27日自治会の協力を得て、子ども会のイベント「芋掘り会」を実施しました。朝9時に第一公民館に集合した後、皆で並んで武田さんの農園へ。畑で説明を聞きながら、各自スコップで掘り出すのに苦労しましたが、少しづつその赤い姿を見せ始めると、子ども達から叫び声が上がりました。